

かわら版 No.3

様々な役割がある街路樹の葉が色づき落ち葉となり季節の移り変わりを感じても、子供たちは元気な姿で学校に通っています。

☆一小なかよし運動会☆

一小の広い校庭には子供たちのために大勢の方々が応援に集まりました。この日のために練習を頑張ってきた子供たちのやる気と元気で、運動会は盛り上がりました。沢山の応援と支えの中、子供たちはそれぞれの力を合わせ発揮し、気持ちを一つに頑張っていましたね。運動会を楽しみ、徒競走を頑張り、真剣に演技に取り組み、先頭に立って下級生を引っ張り、そんな子供たちの姿から、誰もが子供たち一人一人の成長を感じた日になったのではないのでしょうか。運動会を支えてくださった先生方・おやじの会の皆様・保護者の皆様ご尽力ありがとうございました。マナーのご理解もあり、無事に運動会を終える事が出来ました。運動会を振り返って、いくつか頂いたご意見は、来年の参考にさせていただきます。

☆おやじの会 入会者募集!! ☆

運動会の警備や片付けで活躍し、大きな安心と信頼を感じさせてくれたおやじの会の皆様は、お父さん方の集まりです。他にも催しの企画や運営、学習環境整備もして下さっています。皆さんもこの活動を一緒に盛り上げてみませんか？一緒に盛り上げてくださる方を募集しています。入会希望の方は木島副校長先生までお声掛けください。

☆学校ボランティアの活動☆

おやじの会以外にも、一小では緑のボランティア、おはなしポケット、図書ボランティア、生活サポートボランティア、パクパクボランティア、学援隊・登下校の見守り隊と様々なボランティア活動が行われ、子供たちと触れ合いながらサポートして下さっています。こちらにも入会者を随時募集していますので、木島副校長先生にお声掛けください。

☆活動のご報告☆

10/13(土) 一小なかよし運動会
11/ 5(月) 第6回運営委員会…運動会を終えて、PTA会議室印刷機について。
11/20(火) 市P連主催の講演会に出席
11/16(金)・17(土)・20(火) オープンデー…IDの装着、ご署名のご協力ありがとうございました。

☆来校時の駐輪についてのお願い☆

委員会活動や学校行事で、自転車で来校される方の駐輪について、学校よりご指導がありました。めじろ団地側の壁と階段から公道に向けては駐輪しないでください。公道に向けて駐輪してしまうと、ガードレールもあり、道幅がとても狭くなってしまい、近隣の方の通行の妨げになります。また、下校時の子供たちの通行の妨げにもなります。駐輪の際は階段より第一中学校側の側溝内に、歩道にはみ出さないよう斜めに駐輪してください。ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

☆もうすぐ、クリスマスにお正月♪ ☆

楽しみなイベントが近づいてきました。子供たちも今か今かと楽しみにしていることと思います。しかし、それと同時にイベントの楽しみ方が社会問題にもなっています。この間のハロウィンも、大人から子供まで気軽に楽しめるイベントとなり、興味をそそられる子供が増えているようですが、渋谷の交差点での若者の問題行動がニュースになりました。先日、ピコリンBOXにも『自宅に突然、子供が「Trick or Treat」とインターフォンを押しに来て、子供の顔も親の顔も知らないのでもとても驚いた。』という内容のお手紙が投函されました。このことについては、運営委員会でも話し合いをしました。楽しいイベント計画のなかで社会の常識やモラルを各ご家庭でもう一度話し合ってみてください。子供たちがこれからも学校・地域から愛され健やかに成長してくれることを願っています。また何かございましたらPTA会議室扉横のピコリンBOXに投函してください。

☆冬休みの過ごし方☆

12/26(水)から1/6(日)まで冬休みです。事故やケガ、事件に巻き込まれないように注意して冬休みも元気に過ごしましょう。